



El sector de la auditoría crea más de 2.000 empleos en 2021

Á.Z.G. Madrid

El sector de la auditoría creó cerca de 2.000 nuevos empleos en 2021, según un sondeo de empleo realizado por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) en el que han participado las firmas de servicios profesionales Audalia Nexia, Auren, Baker Tilly, Crowe, Deloitte, EY, Grant Thornton, KPMG, Mazars y PwC.

El dato forma parte del informe *Las Diferencias entre empresas auditadas y no auditadas en la Comunidad de Madrid*, presentado por el presidente de la Agrupación de Madrid del ICJCE, Víctor Alió, junto con el presidente del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (ICAC), Santiago Durán, y el presidente del ICJCE, Ferrán Rodríguez, con motivo de la celebración del Día del Auditor.

El estudio, elaborado por la Cátedra Mango de Responsabilidad Social Corporativa de ESCI-UPF, concluye que los ingresos, el valor de los activos y los resultados de las empresas madrileñas que auditan sus cuentas por obligación legal o voluntariamente crecen a un ritmo superior al de las empresas no auditadas.

“Es un hecho que la actual coyuntura económica, arrastrada por el Covid y la guerra de Ucrania, y las nuevas tecnologías están transformando el mundo tal y como lo conocemos, pero hay razones para tener un moderado optimismo en el sector de la auditoría. Este sondeo de empleo prevé una mayor contratación de recién titulados a corto plazo y todas las firmas a las que se les ha remitido la encuesta afirman que esperan alcanzar niveles de creación de empleo similares a los años anteriores”, destacó Víctor Alió.

73% de recién graduados

De esos 2.000 nuevos puestos, el 73% corresponde a recién graduados universitarios, siendo el 52% mujeres y el 48% restante hombres. El 98% de los recién titulados sin experiencia se incorpora en una primera banda salarial que está entre los 20.000 y los 25.000 euros brutos al año.

El Covid no ha impedido que el sector crezca a buen ritmo: en 2021 se batió el récord de facturación y el número de trabajos, que superó, por primera vez, los 70.000.